

3月定例議会

行政報告

平成29年3月定例議会は、2月23日に開会、3月9日までの会期で開かれています。議会初日には、行政報告、上程された各議案の大綱質疑、また、2月27日と28日には一般質問が行われました。3月1日からは、各常任委員会で付託された議案を審査し、9日の最終日に採決が行われます。3月定例議会の行政報告の概要についてお知らせします。

総務部関係

■総務課
平成28年度職員採用試験は、2次募集の消防吏員2人及び大学卒一般行政5人と、水道技術職1人を、それぞれ合格者として告示しました。

■総合政策課

中心市街地循環バスの実証運行を行い、市民ふれあいプラザを起点に主要な施設を回るルートで1日6便運行し、28日間で延べ410人の利用がありました。



▲1日6便の実証運行を行った、中心市街地循環バス

消費生活に係る安全3法に基づく立入検査を1月24日に実施した結果、検査対象商品は全て適正に販売されていた。また、

■市民課
個人番号カードは、1月末現在の交付申請枚数が2593枚で、交付枚数が2074枚です。
国民健康保険税の税率改定を国民健康保険運営協議会長に諮問し、内容が審議され、答申を受けました。

健康福祉部関係

■福祉課
平成29年度の保育所等への入所申込み状況は、1月末現在で809人（公立保育所290人、私立保育所393人、認定こども園126人）となっています。
臨時福祉給付金及び障害・遺族年金受給者向け給付金は、1月末現在でそれぞれ、7694人に対し2308万2千円、670人に対し2010万円を支給しました。

■高齢福祉課
福祉の雪事業は、1月末現在の登録世帯数が914世帯で、内訳は高齢者ひとり暮らし世帯717世帯、高齢者のみの世帯162世帯、その他35世帯です。
介護予防ボランティア養成講座で17人の受講者が介護について学びました。登録者は54人となっています。

産業部関係

■農林課
平成29年産米の生産数量目標は、県から対市に対し、昨年の配分より258トンの減の1万6089トンが提示されました。これに基づき、北秋田市農業再生協議会では、JA鷹巣町に8777トン、JAあきた北央に7197トン、市内主食集荷商業者に115トンの配分方針を示しました。
マツ林・ナラ林等健全化事業は、

■医療健康課
母子保健事業は、子育てサークル「にじいろリボン」に延べ143人が参加、乳幼児育成指導「スキップクラブ」には延べ91人が参加しており、年々対象者が増加しています。
インフルエンザ予防接種は、12月末現在で高齢者が6901人、子どもと妊婦が3212人で、高齢者の肺炎球菌予防接種は501人です。

■診療所
11月から1月までの市立3診療所の外来患者数は次のとおりです。
阿仁診療所は、内科2214人、外科2289人、歯科789人です。合川診療所は2354人です。また、米内沢診療所は、内科4263人、小児科770人、整形外科801人、脳血管外科230人、心臓血管外科33人です。

■財政課
11月1日から1月31日までの工事等発注状況（500万円以上）は14件、契約額は3億3925万1千円です。

民生生活部関係

■生活課
交通安全に関する施策の大綱を定めた「第2次北秋田市交通安全計画」を策定しました。年間の交通事故死者数、死傷者数の目標を定め、交通安全対策の推進を図ります。

■上下水道課
上水道事業は、堂ヶ岱地区配水管布設工事（1・2工区）が完成しています。また、簡易水道事業は、五味堀橋橋梁補修に伴う水道管橋梁添架金物架設工事が完成しています。
森吉・合川地区統合簡易水道施設整備事業は、米内沢浄水場土木建築工事、米内沢送水管布設工事（1・4工区）、三木田増圧ポンプ場建設他工事、簡易水道既設配水管廃止仕切弁設置工事が完成しています。

■常備消防
11月11日から2月2日までの火災及び救急出動等の件数は次のとおりです。火災は、建物火災が1件発生し、住家1棟半焼、非住家1棟が全焼しました。救急出動件数は380件で、種別では急病266件、一般負傷39件、交通事故28件です。ドクターヘリは9件の出動を要請し、5人の傷病者を搬送しました。

■都市計画課
南鷹巣団地建替事業は、2次工事として、3棟7戸の建築本體工事に着手しています。また、2棟12戸の解体工事も順調に進捗しています。

■建設課
除雪事業は、昨年より降雪量が多いため、1月末までの一斉除雪

■非常備消防
1月4日の消防出初式では、分列行進と式典を行って、一年の無火災を祈願しました。



▲分列行進で士気を高めて、無火災を誓った平成29年北秋田市消防出初式

■総務課
冬季休業中を利用した「短期チャレンジ留学Ⅱ」が合川学童研修センターで行われ、関東地方を中心とした小学生16人が参加しました。
あきたリフレッシュ学園の利用者数は、1月末現在で16人、延べ利用日数は169日となっています。その内、市内の児童生徒は8人利用しています。

■学校教育課
全国中学校駅伝競走大会に、鷹巣中学校女子チームが出場し、10度目の全国大会出場により「特別賞」が授与されました。また、全県中学校スキー大会では、合川中学校男子リ



▲チーム全員で息を合わせて、跳躍を競い合った第19回北秋田市ながなわとび大会

■スポーツ振興課
第19回北秋田市ながなわとび大会が、12月2日に合川体育館で行われ、参加した22チームが息を合わせ跳躍回数を競い合いました。
第10回北秋田市市民スキー大会が、1月22日に市営薬師山スキー場で開催され、124人の選手が参加し、熱戦が繰り広げられました。

■生涯学習課
生涯学習フェスタが、12月17日に市民ふれあいプラザで開催され、ステージ発表や体験コーナーなど多彩なプログラムを楽しむとともに、交流を深めて学びの輪を広げました。また、「冬の笑楽校」が、1月11日に同プラザで開催され、普段の学校の授業とはひと味違った体験をしながら学習しました。